

COMUNICADO DE FUNCIONARIOS  
ESCUELA LO SALINAS

Frente a los hechos de violencia y discriminación hacia docentes de este establecimiento, por parte de estudiantes y apoderados, los funcionarios de la escuela Lo Salinas, manifestamos a la comunidad y familias el profundo sentimiento de descontento y vulnerabilidad hacia nuestra integridad física y psicológica, dentro y fuera de este establecimiento, lo cual hemos vivenciado, tristemente, este último tiempo. Dicho lo anterior, queremos informar a todos y todas, que la dignidad y el respeto hacia las personas y a la vida privada de cada integrante de esta comunidad, no se toca ni se transa.

Uno de los pilares fundamentales en la formación de nuestros estudiantes es el respeto, valor sustancial para la convivencia escolar y el buen trato, valor que debe ser provisto desde su más temprana edad y en el seno familiar. Por esta razón les solicitamos encarecidamente, realizar una reflexión en familia, en donde valores tan importantes como el respeto y la empatía sean el centro de aquella conversación.

Por otra parte, queremos poner en antecedente, que el artículo 2° del código del trabajo, el cual se encuentra inserto en nuestro Reglamento de orden higiene y seguridad, expresa que, “Corporación de Desarrollo Social de Buin NO permitirá actos de discriminación arbitraria a las personas, usuarios y trabajadores”.

Dicho esto, y de no ser atendidas nuestras justas demandas frente a tan lamentables dichos y hechos hacia los funcionarios de este establecimiento, recurriremos a instancias legales en donde serán los tutores responsables de los niños y niñas de este establecimiento, quienes deberán asumir las consecuencias legales.

Por último, queremos recordar que la violencia de género, la xenofobia y el maltrato físico o psicológico, son actos repudiados por las sociedades modernas y evolucionadas, que nos vemos en la obligación, como formadores, de poner estos temas como centro de discusión en nuestra escuela y con nuestros apoderados, para que NUNCA más volvamos a vivir hechos de este tipo y podamos construir en conjunto una sociedad más justa y, sobre todo, con respeto.

Atentamente  
Funcionarios de la Escuela Lo Salinas.  
Buin, noviembre 2023

